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合肥市望江东路199号商业用房，隶属于合肥

曙光集体资产经营公司，建筑面积17271㎡（负一层

8462㎡，一层8809㎡）；周边及门前停车场约5800

㎡免费配套使用。

该物业地理位置优越，区域人口密度大，

原为沃尔玛卖场使用，现委托合肥公共资源交

易中心转让经营权。

现场踏勘联系人：余主任，13805697628
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互联网技术高速发展，已经融入人们生活的方方面面，人们一方面享受着高效便捷的网络
服务，另一方面也担心着自己的“信息”不够安全。你的“隐私”如何才能更安全？

第十日

网络信息
如何更安全？

谈
论
话
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全国人大代表、省经信委主任牛弩滔
全国人大代表、小米科技CEO雷军
全国人大代表、腾讯公司董事会主

席兼首席执行官马化腾
全国人大代表、中国移动广东公司

总经理钟天华
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论
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互联网高速发展，信息安全如何保证？
代表、委员呼吁加快网络安全立法进程

建议之声：
加快网络安全法的立法进程

自2003年以来，我国先后颁布了65

部与网络信息相关的法律法规及规章，初

步形成了信息化法规基本体系，但与发达

国家和一些发展中国家相比，我国在信息

化方面的立法仍明显滞后，不适应互联网

的快速发展。

“信息化相关法律少儿规章偏多，缺

乏信息化领域基本法。”牛弩滔解释，涉及

网络信息安全的法律法规及规章中，法律

法规只有8部，我国至今没有一部网络信

息安全基本法，而且相关法规篇幅较小，

行为规范较简单，执行难度较大。

因此，牛弩滔建议，为适应当前信息

化和网络安全发展新形势，全面践行依法

治国基本方略，建议加强顶层制度设计，

进一步建立健全信息化和网络安全的相

关法律法规体系。

“目前，网络安全法已被全国人大列

入立法工作计划，希望加快该法的立法进

程。”牛弩滔在接受市场星报记者采访时

说，立法应围绕当前较为迫切的网络安全

机制建设、网络空间安全和国防安全、信

息安全产业发展、基础设施安全保护、人

才培育和国际合作等内容进行立法，以体

现国家网络安全战略。

全国人大代表、中国移动广东公司总

经理钟天华也认为，应制定一部统一、完

备的《中华人民共和国网络信息安全法》，

从监管主体、设施安全、运行安全、信息安

全、法律责任等方面全面规范网络信息安

全，明确网络安全等级保护制度，完善网

络基础设施保护规定，强化公民信息安全

权利保护，加强个人信息保护和垃圾信息

治理。

谈论背景：网络安全今年仍是热词

两年前，前美国中央情报局雇员向英

国《卫报》和美国《华盛顿邮报》爆料，

曝光了美国国家安全局（NSA）等

美国政府部门监视公民隐私

的“棱镜”项目。

在此后的一段时间内，有更

多料被爆出。新闻报道指出，全

球的网络、电子通讯，正处在以

美国政府为主导的监控之下。

去年两会期间，网络信息

安全首次在两会报告中出现，

代表、委员们纷纷就“网络安

全”话题发表自己的看法。

没有网络安全就没有国家

安全，今年，网络安全依然是两

会上的热词之一。在今年的政

府工作报告中，多次提到互联

网、移动互联网等新兴行业。

话题分析：网络空间已成为“第五空间”

在全球范围内，中国是网络攻击的主要受害

国。对于政府在网络安全方面开展的工作，很多

代表委员表示，“非常及时，希望再加把劲儿”。

全国人大代表、省经信委主任牛弩滔分析，当

前以移动互联网、物联网、大数据、云计算等为代

表的信息化浪潮，正在催生新一轮技术革命和产

业变革，互联网已经融入社会生活的方方面面，深

刻改变了人们的生产和生活方式，对国际政治、经

济、社会、军事等领域产生了深刻影响，“网络空间

已成为继陆、海、空、天外之后的‘第五空间’。”

近年来，信息化高速发展，互联网在推动经

济社会发展的同时，也带来了大量潜在的安全

隐患。

据介绍，十八大后，国家网信办在加强网络

治理和建设方面有了积极行动，相继推出“微信

十条”、“账号十条”等一系列规定，开展了“打击

伪基站”、“净网2014”等20多项专项治理行动。

谈论观点：一旦网络出现破坏，将是灾难性的

全国人大代表、小米科技CEO雷军认为，过去20年，

互联网放开来发展，问题不少，现在规范互联

网势在必行，“当然，规范是一个很痛苦的

过程，但规范以后再发展不是坏事，

对互联网的长远发展帮助很大。”

2014年，中国网络发展的步伐

很快，网民数量达6.49亿，网站达

400多万家，电子商务交易额超13

万亿元人民币；全球网络企业前10

强，中国有4家，互联网经济成为中

国经济的最大增长点。

“现在，所有的网络连接在一

起，一旦出现破坏，将是灾难性

的。”全国人大代表、腾讯公司董事

会主席兼首席执行官马化腾注意

到，政府已陆续制定了一些规范网

络安全的法律法规和规范性文件，

“希望网络相关立法能加快推进。”

市场星报、安徽财经网特派记者
俞宝强 沈娟娟 祝亮


